

Niklas Goldbach

**Permanent Daylight:**  
**Day 7** (2024)

3 Archivpigmentdrucke auf Fine Art Papier,  
je 75 cm x 50 cm, gerahmt  
Installationsmaß 76,4 cm x 176,6 cm



## **Bank Of Korea HQ 2022**

Das Pflanzen von Bäumen in städtischen Gebieten bietet eine Reihe von Vorteilen, darunter die Verbesserung der Luftqualität, die Verringerung des städtischen Wärmeinseleffekts, die Förderung der biologischen Vielfalt und die Förderung der körperlichen und geistigen Gesundheit in den Gemeinden. Straßenbäume erhöhen nachweislich auch den Wert von Immobilien und die Miete, die verlangt werden kann.

*Planting trees in urban areas provides a range of benefits, including improving air quality, reducing the urban heat island effect, supporting biodiversity and promoting physical and mental health within communities. Street trees have also been shown to significantly increase the value of a property and the rent that owners can charge.*



## **Tropicarium Frankfurt 2023**

1987 wurde das Tropicarium im Frankfurter Palmengarten fertiggestellt. Der sternförmig angelegte Komplex umfasst insgesamt 14 Gewächshäuser unterschiedlicher Größe und Höhe mit verschiedenen botanischen Zonen, in denen tropische Pflanzen in ihren natürlichen ökologischen Zusammenhängen gezeigt werden. Ein rotierender Globus, nach Vegetationsstufen gestaltet, begrüßt die Besucher:innen.

*The Tropicarium at Palmengarten, as Frankfurt's botanical garden is called, was completed in 1987. The star-shaped complex comprises a total of 14 greenhouses of different sizes and heights with various botanical zones in which tropical plants are shown in their natural ecological context. Visitors are welcome by a rotating globe that shows the various vegetation stages/zones.*



## **Ghasri Cliffs**

### **2021**

Gozo, die zweitgrößte Insel des maltesischen Archipels, ist bekannt für ihre beeindruckende Landschaft und Klippen, die vom Meeresspiegel bis zu 150 Meter hoch aufragen. Die wenigen Badestellen an der Nordseite sind nur für Gäste mit guter Kondition zugänglich.

*Gozo, the second largest island of the Maltese archipelago, is known for its impressive landscape and cliffs that rise up to 150 metres above sea level. The few bathing spots on the north side are only accessible to guests in good physical condition.*